Liebe SchülerInnen, liebe Eltern,

ich heiße Laura Klaus und habe am 01.09.2015 mit den Fächern Philosophie/ Praktische Philosophie und Deutsch eine feste Stelle am Gymnasium Wermelskirchen angetreten. Vor meiner jetzigen Stelle habe ich am Landrat-Lucas-Gymnasium in Opladen als Vertretungslehrerin gearbeitet und davor mein Referendariat in Bergisch Gladbach an einer Gesamtschule absolviert.

In Düsseldorf geboren und aufgewachsen, hat es mich nach der Schule in den Pott gezogen; dort habe ich in Essen studiert und mit tollen Freundinnen zusammen gewohnt und bin neben dem Studium meinen großen Interessen, viel unterwegs sein, über alles Erdenkliche diskutieren, lesen und Musik hören und machen, nachgegangen. Die Liebe führte mich schließlich nach Köln, wo ich nun mit meinem Mann und zwei Kindern zuhause bin.

Meine Hobbys konnte ich glücklicherweise größtenteils zum Beruf machen, außerdem unternehme ich am liebsten etwas mit meiner Familie und FreundInnen, mache Yoga oder werkele im Garten.

Ich bin sehr glücklich mit meiner Stelle am Gymnasium Wermelskirchen, denn seit dem ersten Moment, in dem ich die Schule betreten habe, fühle ich mich hier sehr wohl und willkommen und so freue ich mich auf die kommenden Jahre mit euch und Ihnen, liebe SchülerInnen, KollegInnen und Eltern!